

Natation: Cuba décroche deux billets pour Tokyo



Collage: Prensa Latina

La Havane, 4 juillet, (RHC)- La Fédération internationale de natation a accordé cette fin de semaine à Elisbet Gamez et Luis Vega une place aux JO de Tokyo, sous le concept d'universalité.

Le site web de l'Institut cubain des Sports précise qu'Elisbet Gamez va participer aux 200 et 400 mètres nage libre. Luis Vega est pour sa part inscrit au 200 mètres papillon et au 400 mètres quatre nages, en individuel.

«Nous sommes très heureux, c'est une nouvelle que j'attendais avec impatience, un autre rêve réalisé, mes deuxièmes jeux, la plus grande réussite d'un athlète, je me sens béni par cette grande opportunité», a déclaré Luis Vega.

De son côté, la jeune nageuse, détentrice des records nationaux en bassin long sur les six distances (de 50 à 1 500 mètres) et de quatre en bassin court, a remercié son entraîneuse Luisa María Mojarrieta, ainsi que ses coéquipiers.

Elisbet Gamez, s'entraîne actuellement dans la «bulle» mise en place au complexe de piscines Baragua dans l'est de La Havane. Elle n'a pas pu participer à des compétitions internationales depuis fin 2019, date à laquelle elle a participé aux Coupes du monde de Kazan et de Doha, après avoir assisté aux Jeux Panaméricains de Lima.

Pour sa part, Luis Vega a appris sa nomination à Kazan, où il est boursier du Centre international de natation depuis le début de l'année, et de là, il se rendra à Tokyo le 16 juillet prochain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/262779-natation-cuba-decroche-deux-billets-pour-tokyo>



Radio Habana Cuba